

Protokoll:

CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer bezeichnet den Antrag als eindeutig formuliert.

Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann macht klar, im Haushalt 2010 seien 50.000 € für Poller eingeplant. Ein sinnvoller Standort müsse noch gesucht werden. Daher solle dies im Fachbereichsausschuss IV beraten werden.

FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke zeigt auf, der Poller solle im Altenhof installiert werden.

Rm Naumann (SPD) hält entgegen, es gebe viele schwierige Situationen in der Altstadt. Daher sollte man in Ruhe prüfen, wo der Poller Priorität habe.

Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann schlägt vor, den Antrag in den Fachbereichsausschuss IV zu verweisen.

Gegen die Vorgehensweise erhebt sich kein Widerspruch seitens des Rates.